

# PlantaDoce.

Sala de espera

## ‘Crowdfunding’ contra la ELA

El personal investigador de la Universitat de Barcelona (UB) busca recaudar 48.000 euros para establecer protocolos de intervención podológica adaptados a pacientes con ELA.

PlantaDoce  
18 nov 2020 - 05:00



*Crowdfunding* por los pacientes con ELA. **El personal investigador de la Universitat de Barcelona (UB) ha iniciado una campaña para recaudar 48.000 euros.** El objetivo es utilizar los fondos para establecer protocolos de intervención podológica adaptados a enfermos con Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA).

Investigadores de la Escuela de Podología de la Universidad de Barcelona y de la unidad fundacional de enfermedades de motoneurona del Hospital Universitario de Bellvitge detectaron que **la podología mejora la calidad de los pacientes con ELA retrasando la pérdida de funcionalidad.**

El investigador principal del estudio, Antonio Zalacain, ha explicado que “a través de una técnica muy específica de vendajes vimos que el paciente que antes no se podía calzar, después sí que podía hacerlo, y que eso le permitía caminar con más seguridad tanto por casa como por la calle”.

---

# PlantaDoce.

---

Los fondos serán destinados para contratar profesional para llevar a cabo intervenciones podológicas semanales en los domicilios de pacientes con ELA. **“El estado actual de la pandemia no puede dejar de lado patologías como la ELA”, ha destacado Zalacain.**